



## 大勢の皆さんが祭りを楽しむ

### 長島愛生園・邑久光明園の納涼夏祭り

ハンセン病国立療養所長島愛生園で7月31日、邑久長島大橋開通20周年記念の第33回長島納涼夏祭りが開催され、大勢の皆さんが祭りを楽しみました。

同園看護部のおみこしやうらじゃおどりが次々に披露され、訪れた皆さんは同園入所者・職員と交流を深めながら、楽しいひとときを過ごしました。

同邑久光明園でも8月5日、開園70周年納涼夏祭りを開催。詰め掛けた家族連れが入所者とともに祭りを楽しみました。

特設ステージではカラオケ大会が開かれ、同園の看護師らが歌や踊りを次々に披露。観客の皆さんは、笑顔で拍手を送っていました。



長島愛生園看護部のうらじゃおどりに地域の皆さんも参加し、祭りを楽しみました(長島愛生園)



歌と踊りで祭りを盛り上げました(邑久光明園)

## 家族連れで大盛況!

### とうもろこし大収穫祭

邑久町下笠加のトウモロコシ畑で7月19・20日の両日、夏恒例のとうもろこし大収穫祭が開催されました。

農事組合法人ネオアシスタント淳風(馬場勇代表理事11人)が農業への関心を深めてもらおうと企画。1・6ヘクタールに甘みの強いゴールドラッシュ種を、

約6万本丹精込めて栽培しました。

当日は8本500円で収穫できるとあって多くの家族連れが訪れ、にぎわいをみせていました。来場者たちは実のぎっしりと詰まったトウモロコシを次々とぎ取り、収穫の喜びを味わっていました。



おいしいそうなおトウモロコシがいっぱい取れたよ

## 楽しい絵本の世界へ

### おはなしフェスタ2008夏

子どもたちに絵本に親しんでもらおうと、牛窓町公民館で8月7日、おはなしフェスタ2008夏が開催されました。市内の学校図書・図書館司書ら11人が協力し、おはなし会で使う小道具などを手作りして演出しました。

絵本好きな子どもたちが、お母さんやお友達と一緒に参加。また、会場のみんで『脳トレくん、脳元気ゲーム』の手遊びをして盛り上がり、参加者たちは、楽しい時間を過ごしていました。



パネルシアター『おかえし』を熱心に見ている子どもたち

## ため池ついでにやっこ造るの??

### 国府小学校5年生がため池出前講座を受講

ため池の構造や役割を理解しようと7月16日、地元住民や国府小学校5年生を対象に、ため池出前講座が開催されました。

長船町磯上の産土池(うぶすま)改修工事現場で行われた出前講座では、備前県民局の職員などが講師になり、ため池の造り方講座を開講。模型などを使って築堤に

関する技術の話をした後、昔の道具を使った工事方法を再現。

児童たちは、慣れない手つきで鍬(くわ)やすきなど昔の道具を使った作業を体験しました。パワーショベルなどの重機を使った現在の工法との違いを実感。また、ため池を造る工事の大変さに驚いていました。



鍬やすきで土を掘る児童たち

## 夜空彩る大輪の花火

### 牛窓花火大会

牛窓港周辺で8月2日、夏恒例の牛窓花火大会(牛窓町イベント実行委員会)が開催され、約1、600発の花火が夜空を彩りました。

会場には、大勢の家族連れなどが見物に訪れ、一文字波止場から色とりどりの

花火が打ち上げられるたびに、観客から大きな歓声が上がっていました。

また、今年もボラ「花火あげ隊」が募金・寄付金を募り、大会成功に一役買いました。



色鮮やかな大輪の花火が夜空を彩り、大勢の皆さんの目を楽しませました